



EL JARDIN DE AL LADO

• 100 307

- São Paulo - Biblioteca Paranaense
- Brasília, 1981.

I. Intercambiaron numerosas cartas en las que se trataban temas de política, cultura y literatura, así como de la situación política en España y de las relaciones entre Madrid y Barcelona. El 20 de febrero de 1937, el presidente del Gobierno, Azaña, le envió una carta en la que le pedía su intervención en la situación de los presos políticos y en la situación de los presos políticos abducidos por la Guardia Civil y la policía franquista. El jardín de su casa, situado en la calle de la Reina, y su residencia permanecieron abiertos a la conservación, preparada desde el inicio una exposición permanente por el desarrollo de su vida y sus ideas, exposición del cese de las relaciones diplomáticas entre España y Francia. En 1939, con la caída de la República, se estableció un régimen de represión y persecución de los republicanos y de los que se consideraban como tales, lo que llevó a la muerte de numerosos republicanos, entre ellos el presidente Azaña.

El jardín de al lado [artículo] D. D.

Libros y documentos

AUTORÍA

D. D.

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El jardín de al lado [artículo] D. D.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)